



Diálogo con múltiples partes interesadas sobre igualdad de género y desarrollo sostenible organizado por ParlAmericas, Oficina Multi-país de ONU Mujeres para el Caribe y el Parlamento de Santa Lucía

GROS ISLET (SANTA LUCÍA), 1 de noviembre de 2023 — ParlAmericas concluyó hoy una sesión de diálogo de dos días con múltiples partes interesadas, organizada conjuntamente con la Oficina Multi-país de ONU Mujeres para el Caribe y el Parlamento de Santa Lucía, en Gros Islet, Santa Lucía. El evento, que se centró en el análisis de los temas de desarrollo sostenible desde una perspectiva de igualdad de género, congregó a parlamentarias y parlamentarios del Caribe, a representantes de los mecanismos nacionales de género del Caribe, así como a representantes de diversas organizaciones de la sociedad civil e internacionales que trabajan en estos temas.

Durante el evento, las y los participantes debatieron sobre los desafíos y oportunidades relacionadas con la igualdad de género y el desarrollo sostenible en la región, reconociendo que ninguno de estos objetivos puede alcanzarse sin abordar los importantes vínculos entre ellos. Como cierre, se adoptó una [declaración regional conjunta](#), en la que se reafirmó que cualquier esfuerzo para poner fin a la desigualdad de género y la violencia contra las mujeres y las niñas es también un esfuerzo hacia el desarrollo sostenible, y en la que las y los participantes se comprometieron a abordar estas desigualdades de manera inclusiva, integral y colaborativa. La reunión también brindó un espacio para apoyar a las y los participantes en los preparativos nacionales de los foros internacionales sobre temas de desarrollo sostenible, incluida la 4ª Conferencia Internacional sobre los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo, que se celebrará en Antigua y Barbuda en mayo de 2024.

En el primer día del evento, las palabras de apertura estuvieron a cargo de **Tonni Brodber**, representante de la Oficina Multi-país de ONU Mujeres para el Caribe; **Alisha Todd**, directora general de ParlAmericas; el honorable **Claudius Francis** (Santa Lucía), presidente de la Asamblea Legislativa y miembro del Consejo de ParlAmericas; y la senadora **Alvina Reynolds** (Santa Lucía), presidenta del Senado. En las mesas redondas posteriores se dialogó sobre el costo de la violencia contra las mujeres y las niñas (VCMN) y las iniciativas innovadoras para erradicarla, y las buenas prácticas para crear alianzas que hagan avanzar la igualdad de género y el desarrollo sostenible.

El segundo día contó con un espacio de intercambio entre las y los participantes que se centró en las dimensiones de género de los temas de desarrollo en los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo (PEID), las vías para promover la igualdad de género en y a través del parlamento, y el aprendizaje interactivo para aplicar una perspectiva de género en el trabajo legislativo y de incidencia.

La reunión fue posible en parte gracias al apoyo del Gobierno de Canadá a través de Asuntos Globales Canadá y la Iniciativa Spotlight de la Unión Europea y las Naciones Unidas.

Cita

Honorable Claudius Francis (Santa Lucía), presidente de la Asamblea Legislativa y miembro del Consejo de ParlAmericas

“Cuando hablamos de desarrollo sostenible nos referimos a un futuro en el que el crecimiento económico, el bienestar social y la protección del medioambiente estén todos en equilibrio. La igualdad de género es una de las piedras angulares de esta visión”.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.